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Когда меня спрашивают, почему я выбрала именно эту профессию, профессию 

«Парикмахер», я сейчас легко могу ответить, хотя раньше сильно терялась от подобного вопроса. 

Почему? Да, всё просто!  

В самом начале, ещё на первом курсе, чувствуешь свою неуверенность в правильности 

выбора профессии. Перед поступлением, да, и, в общем, перед выбором любой профессии, стоит 

познакомиться с её минусами и плюсами. Благо, интернет в наше время помогает в этом и 

предоставляет невероятное количество полезной информации. Ну, как можно этим не 

воспользоваться! Сначала перед тобой стоит выбор: продолжение детства или взрослая, 

самостоятельная жизнь, школа или колледж, техникум, словно экзамен...  

Решаешься. И вот ты уже студент, первые шаги в будущую профессию - всё так интересно, 

и любопытство берёт вверх при виде даже совершенно обычных париков и шиньонов. Небольшая 

примерка на себя и пара фотографий с манекенами, которым уже успеваешь дать имя. Проходит 

время, ты учишься основам профессии, ищешь новые образы, сначала для себя, а затем 

примеряешь их как на своих клиентов, хочется менять и меняться. Стрижки, причёски, укладки, 

невообразимое множество того, что может в корне поменять человека и сделать его ещё ярче. 

Ведь ни в одной профессии не увидишь такого восторга от того, что человек почувствовал себя 

обновлённым.  

Свежесть образа невероятно радует клиента салона. Положительные эмоции могут 

принести даже как сложная причёска или окрашивание, так и самая банальная стрижка. И в это 

время испытываешь гордость за себя и за свою профессию. А когда человек уходит от тебя с 

приподнятым настроением, тебе вновь хочется творить, потому что, когда твоя профессия 

заряжает энергией, то это сильно мотивирует, сразу хочется делать и создавать. И с каждым 

разом преодолевая любую трудность, ты завоёвываешь любовь и доверие своих клиентов. Они идут 

к тебе за новой причёской, и, самое главное, за позитивным настроением. И даже не в деньгах дело. 

Умение вдохновлять – это оружие и искусство парикмахера. И конечно, данная профессия не 

терпит застоя. Постоянно нужно меняться, развиваться, не стоять на месте, одним словом, 

невероятно творческая профессия! 

Выбор любой профессии, конечно, важнейшее событие в жизни и судьбе каждого человека. Я 

горжусь своей профессией «Парикмахер»! Я рада, что выбрала именно её!  

 


